
Ihr KontaKt

Dirk
Borth
(bor)

05171/406-130
d.borth@paz-online.de

Thomas
Kröger
(tk)

05171/406-138
t.kroeger@paz-online.de

Alex
Leppert
(ale)

05171/406-139
a.leppert@paz-online.de

Michael
Lieb
(mic)

05171/406-115
m.lieb@paz-online.de

Thorsten
Pifan
(pif)

05171/406-141
t.pifan@paz-online.de

Jan
Tiemann
(jti)

05171/406-146
j.tiemann@paz-online.de

Carolin
Kretzinger
(ck)

05171/406-147
c.kretzinger@paz-online.de

In Kürze

Die IGS in Lengede soll eine Oberstufe erhalten: SPD und Grüne
bereiten einen entsprechenden Antrag vor.

Kreis Peine. An der IGS in Len-
gede bewegt sich etwas: Zum ei-
nen bereiten SPD und Grüne ei-
nen Antrag vor, eine Oberstufe
an der Gesamtschule einzurich-
ten, zum anderen soll die Schule
Außenstelle der Kreisbücherei
werden. Das wurde gestern
Abend im Kreis-Ausschuss für
Bildung, Kultur und Sport be-
kannt.

Auf die Frage einer Elternver-
treterin aus Lengede antwortete
der Erste Kreisrat Henning
Heiß: „Wir prüfen zurzeit mit
dem Land die rechtlichen Mög-
lichkeiten, ob wir in Vechelde
eine Außenstelle der IGS ein-
richten können.“ Erst danach
könne darüber entschieden wer-
den, ob eine Oberstufe in Len-

gede Sinn ergebe. Hintergrund:
Nach der Empfehlung der Gut-
achter für den Schulentwick-

lungsplan sol-
len in Vechel-
de die Haupt-
und die Real-
schule
geschlossen
werden und
zu einer IGS-
Außenstelle
des Standorts
in Lengede

werden. Der Kreistagsabgeord-
nete Frank Hoffmann (SPD) aus
Lengede machte in diesem Zu-
sammenhang auf den geplanten
Antrag seiner Partei, die ihn ge-
meinsam mit den Grünen ein-
reichen will, aufmerksam.

Katharina Nickel, Leiterin des
Kreismedienzentrum in Ilsede,
erklärte zudem, dass sie zurzeit
ein Konzept erarbeitet, um die
Schulbücherei der IGS in Lenge-
de künftig als Kreisbücherei zu
führen. Dafür müssten aller-
dings auch die Öffnungszeiten
angepasst werden. Denn eine
Kreisbücherei habe auch in den
Ferien geöffnet.

Entscheidend sei aber, dass
die Weichen im ersten Halbjahr
gestellt werden. Denn dann be-
stehe die Möglichkeit, den Be-
stand aus Lengede kostenlos in
den Katalog des Kreismedien-
zentrums aufzunehmen, weil
das zum Service eines Vertrages
gehöre, der dann auslaufe, sagte
Nickel. pif

IGS in Lengede soll Oberstufe erhalten:
SPD und Grüne bereiten Antrag vor

Verwaltung prüft zurzeit Einrichtung einer Außenstelle der IGS in Vechelde

Frank Hoffmann

Kreis Peine. „Hier haben sich
zwei auf den Weg gemacht, die
zusammenfinden wollen.“ Die
Vorsitzende der SPD-Landtags-
fraktion, Johanne Modder, be-
grüßte gestern ausdrücklich die
Fusionsgespräche zwischen den
Landkreisen Peine und Hildes-
heim. Die 53-Jährige besuchte
auf Einladung des Peiner SPD-
Landtagsabgeordneten Matthias
Möhle den Landkreis. Vor dem
Gespräch mit Landrat Franz
Einhaus (SPD) im Kreishaus

war sie bereits im Kraftwerk
Mehrum zu Gast.

Forderungen nach einem ord-
nenden Eingreifen des Landes
bei geplanten Fusionen, erteilte
Modder eine Absage. Sie ver-
wies auf den Zukunftsvertrag
zwischen Kommunen und Lan-
desregierung, der auf „Freiwil-
ligkeit und die kommunale
Selbstverwaltung und Selbstbe-
stimmung“ setze. „Jeden Tag
neue Vorschläge in der Fusions-
debatte und die Zerfledderei

einzelner Gemeinden helfen
nicht“, ist Modder überzeugt.
Wichtig sei, dass es keine gro-
ßen Verlierer, aber auch keine
großen Gewinner auf Kosten
anderer gebe.

Auch wenn man erst am Be-
ginn des Weges sei, würde sie
sich wünschen, dass die Gesprä-
che zum Erfolg führen. Sollte es
zur Fusion kommen, könne sie
sich nicht vorstellen, dass es Be-
denken seitens des Landes ge-
ben werde.

Landrat Einhaus betonte, es
gehe hier nicht um Entschul-
dung, wie es für andere Kom-
munen im Zukunftsvertrag zu-
treffe. „Hier sprechen zwei Part-
ner miteinander, die finanziell
nicht am Boden liegen.“ Es gehe
darum, den ländlichen Raum
zwischen den Standorten Han-
nover und Braunschweig zu för-
dern und langfristig für die Bür-
ger die kommunale Daseinsvor-
sorge zu erhalten. Möhle er-
gänzte, dass dies aus eigener

Handlungsfähigkeit geschehe
und mit der Möglichkeit, ohne
Zwang eigene Optionen zu ent-
wickeln – „uns muss niemand
treten“.

In Mehrum sprach Modder
mit Kraftwerks-Geschäftsführer
des Bernhard Michels über die
Energiewende. „Eine „Herku-
lesaufgabe“, wie Modder beton-
te. Auch in Zukunft würden
Kraftwerke gebraucht. Ziel sei
es, den Industriestandort
Deutschland zu sichern. jti

Chefin der SPD-Landtagsfraktion Modder
besuchte den Landkreis Peine

Einladung vom Landtagsabgeordneten Matthias Möhle / Gespräche im Kraftwerk Mehrum und im Kreishaus

Am Kraftwerk Mehrum (v.l.): Matthias Möhle, Johanne Modder, Hohenhamelns Bürgermeister Lutz Erwig,
Kraftwerks-Geschäftsführer Bernhard Michels und SPD-Kreistagsfraktionsvorsitzender Günter Hesse. oh

Spitzengespräch im Kreishaus: Landrat Franz Einhaus mit Johanne
Modder und Matthias Möhle. jti

Dungelbeck. Der Ortsrat in
Dungelbeck tagt am Mittwoch,
19. Februar, ab 18 Uhr im
ehemaligen Sparkassen-Ge-
bäude am Bruchweg 2. Unter
anderem geht es um die
Kanal-Sanierung. rd

Dungelbeck:
Ortsrat tagt
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